

SANTA MARTA DE TORMES

La mejora de los espacios deportivos arranca con las oficinas del estadio

La creación de las nuevas salas en el campo de fútbol tienen 170 metros ■ El objetivo es atender la demanda y las necesidades de los usuarios que utilizan los recintos municipales

EÑE | SANTA MARTA

Los responsables municipales, a través de la Concejalía de Deportes, han creado unas nuevas oficinas y salas de reuniones en el campo de fútbol para solventar la falta de espacios disponibles en estas instalaciones deportivas y atender las demandas planteadas, ya que en ellas se ubican la secretaria, nuevas salas de reuniones y de entrenadores, despachos de directivos y almacenes para guardar el material deportivo.

Una actuación que ha permitido acondicionar un nuevo espacio de tipo modular con una superficie de unos 170 metros cuadrados de extensión y que comenzará a funcionar en breve, una vez instalados el mobiliario y los servicios necesarios para su puesta en marcha.

La inversión municipal ha ascendido a un total de 38.000 euros, y el objetivo fundamental de



La edil de Deportes, Silvia González, y el concejal de C's, Jesús Martín. | EÑE

crear estas nuevas instalaciones, como asegura la concejala del área de Deportes, Silvia González, "viene dado por la necesidad de trasladar el archivo a dependencias municipales". En este

sentido, la edil destaca la colaboración del club, que ha asumido el coste del acristalamiento de las salas, con el fin de dejar visibles las distintas estancias.

Asimismo, González señala

que con esta construcción "todos los servicios que se ofrecen desde el club se centralizan en una única oficina, mucho más funcional y se evitan los desplazamientos que antes tenían que realizar los padres a la oficina que estaba situada al lado del Ayuntamiento".

De esta forma, el Consistorio inicia la ampliación de dotaciones en las instalaciones deportivas del municipio. Un compromiso que los responsables municipales mantienen con el objetivo de atender las necesidades e ir completando y adecuando los espacios destinados al ocio y deporte para mayor comodidad y disfrute de los vecinos y, al mismo tiempo, dar respuesta a las demandas planteadas por las distintas agrupaciones deportivas y los numerosos usuarios que utilizan los recintos municipales para practicar deporte de manera sana.

El Consistorio saca a subasta un antiguo camión de recogida de basura

EÑE

El Ayuntamiento de Santa Marta ha decidido subastar un antiguo camión de recogida domiciliar de basura que estuvo adscrito al servicio municipal durante su vida útil y actualmente se encuentra depositado en la nave de servicios municipales.

Los interesados en la enajenación del vehículo de propiedad municipal pueden presentar sus ofertas hasta el próximo día 24 y en la valoración de las proposiciones sólo se atenderá el precio más ventajoso como único criterio de adjudicación.

Exposición sobre el muro de Berlín en el Centro de Actividades

El Centro de Actividades Municipales acoge durante estos días la exposición 'Neue Zeit (Tiempo Nuevo)' sobre la caída del muro el 9 de noviembre de 1989 y los años de la transición. Una muestra que incluye una serie de fotografías de Susanne Fingscheidt y Armin Schulte. | EÑE

CASTELLANOS DE MORISCOS

Talleres infantiles en el Polivalente

Una veintena de niños participan estos días en las actividades municipales organizadas por el Consistorio para disfrutar de las vacaciones escolares. El programa titulado 'El Castillo Encantado' incluye juegos, actividades, música y animación, en la que no faltan los ratos para el bocadillo y tomar un tentempié para reponer fuerzas y seguir dando rienda a la diversión por las mañanas en el Centro Polivalente San Roque. | EÑE



VILLARES DE LA REINA



Diversión para los más pequeños

Más de medio centenar de niños de Villares llenan durante sus vacaciones escolares las actividades organizadas para conciliar la vida familiar y laboral en los días en los que los más pequeños no tienen colegio. Los distintos grupos llenan las instalaciones deportivas. Así, en las primeras horas de la mañana realizan talleres y sesiones formativas y después del bocadillo aprovechan el buen tiempo para disfrutar de los juegos al aire libre. | EÑE

LA GACETA

te trae los exclusivos maxifulares de don algodón

Por sólo
3,95 €
+ cupón del día



Próxima entrega
Etnic
Domingo, 16 de abril

DISFRUTA DE LAS VENTAJAS DE SER SUSCRIPTOR



923 125 240

Precio unidad suscriptor **3 €**

Haz tu reserva en el Tel: 923 12 52 40 o en promociones@lagacetadesalamanca.es

Puede adquirirlas en cualquiera de nuestras oficinas: - Avda. de los Cipreses, 81 y c/ Peña Primera, 18